

Herr Meis bittet die Verwaltung darauf zu achten, dass bei der späteren Straßenwiederherstellung die nötige Sorgfalt beim Verschließen der Oberflächen an den Tag gelegt werde.

Herr Breuer versichert, dass man selbstverständlich darauf achten werde. Zudem sei es so, dass es sich im betroffenen Bereich um eine Landesstraße handele. Der Landesbetrieb Straßenbau als Straßenbaulastträger habe demnach ebenfalls Interesse an einer ordnungsgemäßen Wiederherstellung.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Utsch über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: